

# *Des jeunes catholiques cubains tiennent des journées en parallèle à la rencontre de Cracovie*

---



La Havane, 1er août, (RHC).- Environ 1 500 jeunes catholiques et d'autres dénominations religieuses ont tenu à La Havane des journées en parallèle de la 29e rencontre mondiale de la jeunesse catholique qui vient d'avoir lieu à Cracovie.

Des jeunes cubains ont participé à presque toutes les journées mondiales de la jeunesse catholique créées en 1985 par le Pape Jean Paul II.

Mais cette année, l'Église catholique cubaine a décidé d'organiser cette rencontre à La Havane à cause des dépenses élevées que représentaient l'envoi d'une délégation en Pologne.

L'Église catholique cubaine répondait également à l'invitation du Souverain Pontife d'organiser des rencontres dans chaque pays.

Monseigneur Juan Garcia, archevêque de La Havane, a inauguré les journées dans notre capitale, jeudi dernier, sur la Place de la Cathédrale.

A cette occasion, il a remis aux jeunes la Croix que le Pape François a bénie lors de sa visite pastorale dans notre pays, en septembre 2015.

Avant de partir en pèlerinage jusqu'à l'esplanade devant la forteresse de La Punta, juste à l'entrée de la baie de La Havane, les participants ont écouté un message vidéo du Souverain Pontife.

Ce dernier a exprimé son souhait que ces journées soient une occasion spéciale pour le développement de la culture du respect, de la culture de la compréhension et du pardon réciproque. Il a appelé les jeunes à «toujours regarder les autres avec miséricorde, rapprochement et tendresse, surtout ceux qui souffrent et qui ont besoin d'aide»

Samedi soir, ils ont pris part à une veillée de prière, dans les jardins du foyer de Santovenia pour des personnes âgées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101508-des-jeunes-catholiques-cubains-tiennent-des-journees-en-parallele-a-la-rencontre-de-cracovie>



**Radio Habana Cuba**